

Des mesures attrayantes pour les nouveaux résidents

La construction résidentielle va bon train à Saint-Marc-des-Carrières.

Saint-Marc-des-Carrières accueille de plus en plus de nouveaux citoyens, parmi lesquels se trouvent de nombreuses jeunes familles, qui apportent un dynamisme renouvelé dans tous les secteurs d'activité. Il faut dire que plusieurs facteurs rendent Saint-Marc-des-Carrières attrayante : taux de taxation bas, écoles de grande qualité, services de garde reconnus, loisirs à profusions, services professionnels, commerces et industries de toutes sortes, tout cela dans un environnement sécuritaire.

De plus, toujours avec cet objectif de favoriser le bien-être des citoyens et des jeunes familles, la Ville a adopté sa politique familiale depuis le printemps 2012. Rappelons qu'une telle politique se structure autour de diverses mesures d'aide visant à créer le meilleur environnement possible pour toutes les familles.